

Inscripciones abiertas para los campeonatos internos de primavera de EPS

05/03/2014

Con la llegada de la primavera, el servicio de deportes de MU pondrá en marcha los campeonatos internos de primavera.

Las inscripciones están abiertas hasta el 21 de marzo y el campeonato se jugará en los meses de abril y mayo.

Tenéis la oportunidad de pasar tardes entretenidas y al mismo tiempo realizar deporte junto a los amigos. Hablar con los compañeros de clase, crear equipos o parejas, y animaros a participar en cualquier modalidad.

Podréis conseguir premios interesantes.

Más información

